

Question 2

1. Do you have a sense (an estimate) of the number of processes involved in this undertaking
There a number processes involved in different areas including approval of regulatory packages, web publications, and risk management decision making. Part of the work involved in this contract will include determining what the specific processes are within these areas.

2. We would like to request some clarity on whether travel is involved in this project? In Section 2.3 of the RFP there is an indication that the consultant needs to carry-out project interviews on the interviewee's worksite (implying travel); however, in Sections 3.9 and 9.1.2 there are clear indications that travel is not a part of this project. Would you mind clarifying please?

There is no travel as part of the project. All work sites are within the National Capital Region.

3. Would you mind clarifying the end date of the project please? Our read of the RFP shows projected end dates of both November 2014 and February 2015.

November 2014 is the correct end date for the project.

1. Avez-vous une idée du nombre de processus impliqués dans cette activité?

Il y a plusieurs processus qui sont impliqués, y compris les processus utilisés pour l'approbation des mesures réglementaires, des publications sur le web, et la prise de décisions en ce qui concerne la gestion des risques. Une partie du travail à réaliser sous ce contrat comprendra déterminer quels sont les différents processus suivis dans ces types de travail.

2. Nous aimerions savoir s'il faudra voyager dans le cadre de ce projet? Dans la section 2.3 de la demande de propositions, il y a une indication que le consultant doit avoir des entretiens sur le lieu de travail de l'interviewé (ce qui implique voyager); Toutefois, dans les sections 3.9 et 9.1.2, il ya des indications claires que voyager ne fait pas partie de ce projet. Pourriez-vous clarifier s'il vous plaît?

Il n'y a pas de voyage dans le cadre de ce projet. Tous les lieux de travail sont situés dans la région de la capitale nationale.

3. Pourriez-vous préciser la date de fin du projet s'il vous plaît? Notre lecture de la demande de propositions indique des dates de fin de projet en Novembre 2014 et Février 2015.

Novembre 2014 est la bonne date de la fin du projet.